Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 24 de octubre de 2025 CGCS/241025/348

El alcalde Daniel Serrano encabezó el arranque de obra social en La Quebrada

El Presidente Municipal, Daniel Serrano, dio el banderazo de inicio a los trabajos de rehabilitación del parque central de La Quebrada, obra que durante años fue demandada por los habitantes de esta comunidad y que este año quedará concluida en beneficio de la población.

El alcalde recordó que hace un par de meses recorrió esta colonia, a fin de detectar las principales necesidades y, junto con la ciudadanía, consensuar lo más apremiante, acordando la rehabilitación de este lugar emblemático que fue abandonado por mucho tiempo.

"Vamos a crear canchas deportivas, una trotapista, un área de palapas y de convivencia, así como el gimnasio al aire libre, además de que pondremos gradas para que todo el mundo pueda venir a disfrutar los encuentros", informó el alcalde, al detallar los trabajos que se realizarán en una superficie de 5,250 metros cuadrados.

Daniel Serrano pidió a las y los vecinos de La Quebrada que una vez rehabilitado dicho parque, sean todas y todos ellos los que se apropien del espacio público, para evitar que sea utilizado con otros fines.

"Lo que vamos a necesitar es que nos ayuden a cuidar el parque y lo más importante a apropiarse de él, porque es para disfrute de la población y no vamos a permitir que ningún espacio sea utilizado por organizaciones y que desplacen a la ciudadanía de nuestro municipio", puntualizó.

Durante el evento de arranque de obra, al que también asistieron: Luis Fernando Ugalde, Primer Regidor, así como el Director de Democracia Participativa, Luis Fernando Vázquez; la titular de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Verónica Italia Montero detalló que esta rehabilitación contempla la creación de nuevos espacios lùdicos para adultos mayores y de esparcimiento para la niñez.





Asimismo, se acondicionarán jardineras, andadores, trotapista para los deportistas, además de la restauración de toda la flora de dicho tramo.

En representación de la población beneficiada, Mario Medina, promotor deportivo en dicha comunidad, agradeció al Presidente Daniel Serrano por cumplir su palabra, ya que administraciones pasadas dejaron a La Quebrada en el olvido.

-000 -



LA OBRA PÚBLICA REGRESA A LA QUEBRADA, comunidad en el se rehabilitará el parque central



